



L'exarque patriarcal d'Afrique réunit le clergé du Malawi



Service de communication du DREE, 18.04.2024. Le 14 avril, à la paroisse Saint-Constantin-Sainte-Hélène de Namitambo (district de Chiradzulu), au Malawi, le métropolite Constantin de Zaráïsk a présidé l'assemblée générale du clergé, la première dans ce pays à avoir lieu sous la présidence de l'évêque diocésain.

Tous les clercs de l'Exarchat patriarcal d'Afrique au Malawi ont pris part à la rencontre, à laquelle participaient aussi le prêtre Georges Maximov, président du département missionnaire de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, I. Beliaev, juriste de l'Exarchat, et le secrétaire personnel du métropolite, V. Dendiouk.

L'ordre du jour portait sur le fonctionnement et l'organisation de la vie des paroisses de l'Église orthodoxe russe au Malawi. A la fin de la rencontre, Mgr Constantin a remis des cadeaux aux clercs en

souvenir.

Le lendemain, l'archipasteur s'est rendu dans la province centrale du Malawi, à la paroisse Sainte-Anne-la-Prophétesse de Salima, près de laquelle fonctionnent aussi un centre pour enfants d'âge préscolaire et un orphelinat.

La délégation de l'Exarchat était accompagnée du troisième secrétaire de l'ambassade de la Fédération de Russie au Zimbabwe et au Malawi, D. Grintchouk.

Les enfants et le catéchiste Antoine Kambauwa, chargé de ces établissements, ont accueilli Mgr Constantin. L'exarque a remis à la paroisse une icône et des linges d'autel. Par ailleurs, grâce au soutien du père Pavel Ostrovsky, recteur de l'église Saint-Georges de Nakhabino, ville de la région de Moscou, de l'aide humanitaire a été remise à l'orphelinat.

Le 16 avril, le métropolite Constantin de Zaraïsk s'est rendu à la paroisse Sainte-Marie-l'Égyptienne de Dowa (région centrale). L'archipasteur et les personnes l'accompagnant ont été accueillis par le recteur de la paroisse, le prêtre Athanase Kalonga, et ses paroissiens. Mgr Constantin a célébré un bref office d'intercession à sainte Marie l'Égyptienne.

Après la prière commune, l'exarque patriarcal d'Afrique a prononcé une homélie, avant de bénir les paroissiens et de leur remettre personnellement des souvenirs.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91665/>